

また やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和6年10月3-3日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 2日目 決して忘れられない 思い出がそこにはある

ハイキングが終わり湯元に戻ってきました。ここも、タイミングよく、まだ他の小学校は戻ってきていません。足湯に源泉、使いたい放題です。



温泉寺を抜けて、源泉へ。湿地帯だったのが、ずいぶんと乾いてきているように感じました。

そして、足湯に入ります。足の浸けはじめは熱く感じますが、そこはゆでられるカエル状態、だんだんと慣れてしまいます。帰る段になって、浸かっていた部分が真っ赤になっていて、子ども達はびっくりしていました。石和温泉駅前の足湯もそうです。



「ただいま〜」宿舎に戻ってきました。



宿舎に戻ってきて間もなく、けっこうな雨が降り出してきました。とにかく明るい田村、面目躍如です、どうだっ。しかも、今晚の「絶叫、湯元最恐のナイトツアー」にふさわしい雨になりました。早いもので、日光で最後の晩ごはんです。



とにかくよく食べます。みんな普段からこんなに食べていたかなあ。





怖さがさめやらず、「先生（養護）、熱がでました」

この後、各部屋でここまでの学習・生活のまとめを記入します。こっちの方が怖い。



こうして、日光2日目の夜の消灯時刻です。アツというまの移動教室です。最後の晩ですが、とっとと寝てください。